

# Nota de Prensa N° 13

Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural lamenta el fallecimiento del reconocido arqueólogo Santiago Uceda Castillo

15 de enero de 2018



Este domingo 14 de enero de 2018, a las 8:45 pm, falleció en la ciudad de Trujillo – La Libertad el reconocido arqueólogo, docente y científico, Santiago Uceda Castillo, quien se desempeñara como director del Museo Bruning, de 1981 a 1982; director del Proyecto Arqueológico Chavimochic, de 1987 a 1991; y co-director del Proyecto Arqueológico Huacas del Sol y la Luna, desde 1991 hasta la fecha. También ocupó hasta el año pasado el cargo de Decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Trujillo.

El doctor Santiago Uceda era licenciado en Arqueología por la Universidad Nacional de Trujillo y magister y doctor por la Université de Bordeaux, con tesis doctorales inéditas sobre las industrias de nuestros ancestros. Además, cumplió un rol fundamental dentro de las investigaciones de las culturas pre-incas peruanas.

Su amplia producción bibliográfica cuenta con más de 80 títulos entre libros, artículos y editoriales, entre muchos otros textos. Entre sus publicaciones destacan “Relaciones sociales, políticas y económicas entre los habitantes en el núcleo urbano de las Huacas del Sol y de la Luna” (2007) y el capítulo “Huacas del Sol y de la Luna: cien años después de los trabajos de Max Uhle” del libro “Max Uhle (1856-1944): evaluaciones de sus investigaciones y obras” (2010).

Por su ardua investigación y gran aporte a la arqueología peruana, fue distinguido en el Perú por el Congreso de la República, el Ministerio de Cultura y la Municipalidad Provincial de Trujillo; en China, por el Shanghai Archaeology Forum; y en Francia, con las Palmas Académicas en la orden de Caballero.

### **CONGRESISTA MARÍA MELGAREJO PÁUCAR**

Presidenta de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural  
Congreso de la República